



PAPJRO

Organo de información de la
Facultad de Derecho
Universidad de La Sabana

Editorial

Presentamos el primer número del boletín interno de la Facultad de Derecho "**PAPJRO**" que se convertirá en el órgano formal de difusión interna que circulará entre los integrantes de la Facultad: Alumnos, Profesores, Personal Directivo y administrativo quienes pueden participar enviando notas sobre temas de interés de tipo académico, eventos, seminarios, talleres o actividades extracurriculares de interés general. Surge como respuesta a la necesidad de obtener comunicación interna y precisa sobre aspectos relativos a la Facultad. Los invitamos a participar de **PAPJRO** con entusiasmo y a leerlo cotidianamente.

...DE LOS PROFESORES

*El Dr. Mario Gamboa, se retiró como profesor de tiempo completo, pero continúa vinculado como catedrático en la asignatura Obligaciones I. *Bienvenida a la Facultad de Derecho para los siguientes profesores: Dr. Juan Rafael Bravo - Finanzas públicas, Dra. Cristina Pardo de Herrera- Teoría General

...DE LOS ALUMNOS:

Se conformó el grupo de promoción de la Facultad, quienes tendrán un semestre muy activo, buscando elevar la calidad de los aspirantes a la Facultad de Derecho. *Unos alumnos del GEP de la Facultad, participarán

del Estado, Dr. Gabriel Cediél - Procesal Civil, Dra. Ana María García - Derecho Romano, Dr. Federico Naranjo - Introducción al Derecho, Dr. Miguel de Jesús Niño - Derecho penal, Dr. Fabian Hernández - Seguridad Social, Dr. Leopoldo Uprimni - Procesal Civil, Dra. María Fernanda Torres - Derecho Comercial.

en el mes de septiembre en el III encuentro de Universidades con una ponencia sobre "valor para defender los valores". *Empieza a andar la revista "Cumbre". *El alumno: Francisco Salamanca de cuarto semestre representó a la facultad al concurso de interpretes de la canción,

quedando en tercer lugar, y está invitando a todos los que quieran conformar un conjunto musical de la Facultad de derecho a participar. *Igualmente se invita a los alumnos que quieran integrar alguno de los tres equipos de fútbol que han participado con éxito en el campeonato inter-facultades e inter-roscas. *Igualmente se invita a las niñas que quieran formar parte del equipo de voleybol de la Facultad, comunicarse con Natalia Rosas.

...DE LA FACULTAD:*

*Estamos estrenando folleto de la Facultad, está muy completo y elegante. *Empezaron las intensificaciones con excelentes profesores! *A

partir de este semestre todos a estudiar o repasar el Inglés. *El pasado 2 de Agosto se realizó un seminario - taller sobre "Retos y problemas de la Investigación Socio-Jurídica" en la Universidad en asocio con el Ministerio de Justicia y del Derecho. La ministra Almabeatriz Rengifo envió una carta agradeciendo a La Universidad por su entusiasmo en este tema. *Para el 13 de Agosto se programó la Asamblea general de la Facultad de Derecho en la cual el Decano Dr. Eduardo Devis-Morales disertará sobre la misión de la Facultad y un grupo de alumnos expondrá la "misión" de los estudiantes. Esperamos la participación masiva y entusiasta en este proyecto de todos. *También en

agosto (el sábado 30) se celebrará el I Encuentro Nacional de Egresados de la Facultad de Derecho en el campus Universitario, esperamos contar con la asistencia del mayor número de egresados para fortalecer la familia de Abogados de La Sabana.

Director :Dr. Eduardo Devis - Morales Jefe de Prensa: Dr. Juan Carlos Gallego Mesa de Redacción : Dra. Tatiana Quiroz. Periodistas : Alejandro Ospina, Verónica Restrepo, Camilo Guerrero, Camila Urrutia, Samuel Serrano, Alejandro Bustos, Alba Pardo.

...NO ES CIERTO QUE :

*Sale del pénsum Derecho Romano. *Habrá habilitaciones de las materias del área de profundización. *Se podrá solicitar mas de un semestre de prueba durante la carrera. *Se acaba "la competencia"

Invitamos a todos los alumnos y profesores a participar activamente de **PAPJRO** y a leerlo permanentemente.

PAPJRO